
一  般  質  問  通  告  書 
 

                ２０２５年２月２７日 

 

 

 高島市議会議長 河越 安実治 様 

 

             高島市議会議員 １１番  福井  節子   

 

 次の事項について質問いたしたいので通告します。 
 
 

※質問項目（番号）が２以上ある場合は、次のどちらかに○をつけてください。 
・質問番号１の用紙にだけご記入ください。 
・質問が一つだけの場合は必然的に１となりますので、記入は不要です。 
 

１．全項目一括質問一括答弁 
初問は 

○2 ．項目ごとに一括質問一括答弁 

 

(質問番号 ２)

発 言 事 項 
買い物困難者の現状と今後の対策を問う 

要  旨 （項目だけでなく、質問の趣旨が理解できるように記入してください。) 

 １２月議会の一般質問でも取り上げましたが、アンケートや選挙期間中の声として「近

くの商店がなくなって、買い物出来なくなって困っている」の多くの声をいただきました。 

行政としては、パンフを作ってお知らせしているとの事でしたが、高齢者がパンフレットか

ら自分が必要とすることを読み取ることは、大変難しいと感じます。 体調も良くお天気も

良いと、お店に出かけたいと思われます。 そうではない時は、移動販売も助かります。そ

うした自立できる日々の暮らしを支える手立てが出来ないか、市としてどう応えて行くの

か、再度伺う。 

 

１、 現在、市は公的団体が実施している支援、民間事業者（生活協同組合、スーパー

営業者の支援）などの把握は出来ているか。 

 

２、 市として、どうした支援の枠組みが可能か考えたとき、２の関係者が一堂に会し

て、地域福祉の基本として、高島市のどこに住んでいても自立できる暮らしの保

証をどう作っていくか、話合う必要があるのではないか。 

「自立できる暮らしの保証」を、高島市独自の取組みとして進めていくべきでない

か、伺う。 

 


